Castellón recubrirá la cúpula del planetario con cerámica - Mediterráneo - 05/10/2017



▶▶ La alcaldesa presidió la primera reunión de la Mesa Técnica de la Cerámica, celebrada en la Llotja del Cànem.

PRIMERA REUNIÓN DE LA MESA TÉCNICA

Castellón recubrirá la cúpula del Planetario con cerámica

Es una de las propuestas para impulsar el uso del azulejo en la ciudad

l recubrimiento de la cú-pula del Planetario con material cerámico es la primera de las propuestas que se abordaron en la jor-

tas que se abordaron en la jornada de constitución de la Mesa Técnica de la Cerámica, un órgano de participación de agentes
sociales, económicos y culturales vinculados al sector cerámico
de la ciudad constituido para impulsar el uso del azulejo.
Se trata de una actuación que
ya figuraba en el proyecto inicial
del Planetario, construido entre
1990 y 1991, pero que «en aquella época, por cuestiones técnicas y costes, se decidió modificar», explicó el concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó.
«Por eso ahora queremos retomar «Por eso ahora queremos retomar aquella idea y, con las innovacio nes tecnológicas que tiene el sec tor, buscar un recubrimiento que permita dotar de una piel cerámi-

permita dotar de una piet cerami-ca al Planetarios, recalcó. Precisamente se hará esta in-tervención después de un recien-te acondicionamiento (en el que se han invertido más de 138.000 euros y ha incluido el repintado de la bóveda) de la que es la pri-mera instalaçión de divultación mera instalación de divulgación científica construida en la Comucientifica construida en la Comu-nitat. Es un edificio emblemáti-co por su ubicación, finalidad y configuración, con lo cual, con esta nueva cúpula cerámica, se puede convertir en un referente constructivo del uso cerámico en el ámbito nacional», dijo Simó.

Y es que una de los objetivos

del equipo de gobierno es residel equipo de gobierno es resi-tuar el Planetario como referen-te, explotar sus potencialidades y dotarlo de una completa, variada y atractiva programación. Fue una de las iniciativas que

rue una de las iniciativas que se abordó en la primera reunión de la mesa técnica, en la que los asistentes aportaron otras inicia-tivas para desarrollar en Caste-llón a corto, medio y largo plazo. Los proyectos «son multidiscipli-pares y por tanto, en su puesta nares y, por tanto, en su puesta en marcha contarán con la parti-

cipación de todos los agentes ecocipación de todos los agentes eco-nómicos y empresas del entorno para poder hacerlos posible», ase-guró el concejal Simó. La alcaldesa, Amparo Marco, se-ñaló en el encuentro que «el sec-tor cerámico es estratégico para

tor ceramico e setrategico para la capital y por eso es imprescin-dible que haya una colaboración entre la administración local y las entidades vinculadas para po-der respaldar al sector y mostrar al mundo uno de los mejores productos locales que se exportan a ductos locales que se exportan a todos los puntos del planeta», puntualizó. «Esta mesa técnica pretende no solo reflexionar, sino sobre todo actuar en cómo podemos utilizar la cerámica en el ámbito público, analizando su posibilidades y llegando a consensos en la utilización del azuleia pode a consenso en la utilización del azuleia pola consenso en la utilización del azul lejo en la obra pública», recalcó la primera edila de la capital.

UN FORO PROFESIONAL // La Llot-ja del Cànem fue el lugar escogi-do para que arrancara esta medo para que arrancara esta mesa, en la que participaron representantes técnicos municipales así como de diferentes patronales, colegios profesionales e institutos técnicos como Ascer, Anfecc, Asebec, ATC, UJI-ITC, AICE-ITC, Qualicer, Apecc, Colegio de Arquitectos, Colegio de Arquitectos Técnicos, Colegio de Arquitectos Técnicos, Colegio de Ingenieros Industriales, Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales, IES Caminàs-CERÁMICA, EASD-Castellón y Museu de Belles Arts.

«Se ha constitutão como un foro de participación profesional, a

ro de participación profesional, a ro de participación profesional, a través del cual se van a proponer y valorar diferentes iniciativas y proyectos para seguir impulsan-do a Castellón como un escapara-te cerámico», recalcó Simó. «Cas-tellón ha de pensar más en cerámica, con los condicionantes y competencias que tiene un Ayun-tamiento», insistió el edil. ≡

flecos

PROPUESTAS

Profesionales vinculados al sector cerámico de Castellón participan en un foro profesional para impulsar provectos que contemplen el uso del azulejo en las obras.

SECTOR ESTRATÉGICO

El Ayuntamiento apuesta por un sector estratégico para la economía de la provincia v constituve una mesa técnica para seguir haciendo de Castellón un

La mesa está formada por técnicos, patronales, colegios profesionales e institutos técnicos con representación en Castellón vinculados con el sector del azulejo.